

*Le chef du parti au pouvoir en
Éthiopie a reçu le ministre cubain
des Affaires étrangères (+Photos)*



Addis Abeba, 13 mars (RHC) Les relations d'amitié entre Cuba et l'Éthiopie et le renforcement de la coopération ont été au centre de la rencontre entre le ministre des Affaires Etrangères des Caraïbes, Bruno Rodríguez Parrilla, et le vice-président du Parti de la Prospérité de l'Éthiopie, Adem Farah.

Rodríguez Parrilla, qui effectue une visite officielle de trois jours dans le pays africain, a affirmé que les relations diplomatiques entre les deux pays, qui seront commémorées le 18 juillet, sont en bon état, et a qualifié d'admirable le rôle joué par Addis-Abeba dans la promotion de la paix et de la stabilité sur le continent.

Il a souligné qu'il existe des domaines dans lesquels les deux pays peuvent renforcer leurs liens et, à cet égard, il est d'accord avec M. Farah pour dire qu'ils devraient travailler plus étroitement ensemble afin de porter la coopération à un niveau plus élevé.

Pour sa part, le dirigeant politique éthiopien a souligné que Cuba entretient une relation efficace avec l'Éthiopie en termes de création de ressources humaines, faisant référence aux quatre mille jeunes de son pays qui ont bénéficié d'opportunités éducatives sur l'île caribéenne.

Il a mentionné que, dans le domaine de la santé, La Havane a aidé Addis-Abeba et a souligné que cette coopération devrait se poursuivre.

Il a commenté les travaux de réforme actuellement mis en œuvre, qui modifieront l'économie nationale dans tous les domaines et qui ont donné de bons résultats jusqu'à présent.

Il a assuré que l'objectif d'autosuffisance dans l'agriculture, en particulier dans la production de blé, avait été atteint, tout en réalisant un travail considérable dans l'industrie productive et dans la construction de l'économie numérique. L'Éthiopie s'efforcera de poursuivre sa coopération avec Cuba dans différents domaines, a-t-il déclaré.

Les deux parties ont exprimé leur volonté de renforcer leurs relations en termes d'échanges économiques, d'investissements et, dans le domaine de la culture, du sport et de l'éducation, de les élever à un niveau supérieur.

Le ministre cubain des affaires étrangères a entamé le 10 mars une tournée de travail dans plusieurs pays d'Afrique. Il se rendra ensuite au Burkina Faso, au Nigeria, au Ghana et au Sénégal. (PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/378701-le-chef-du-parti-au-pouvoir-en-ethiopie-a-recu-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-photos>



Radio Habana Cuba